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Patrick SPEISSER
Faisons connaissance avec…
Cette petite rubrique, sans prétention, a pour objectif de
mieux connaître les membres de l’AJEC.

L’invité de ce jour se nomme Patrick SPEISSER

Quelle est ta profession ?
Maintenant, retraité, avant, disons… gestionnaire de projets

Ton lieu de résidence ?
Dubaï, Émirats Arabes Unis depuis janvier de cette année mais
Abu  Dhabi  avant  cela  (depuis  2007)…  et  Paris  avant  cela
(depuis 1985)… et Luxembourg avant cela (1982)

A quel âge as-tu appris à jouer aux échecs ?
Mon instit de CE2 m’a appris.

Dans quelles circonstances ?
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L’institutrice (Melle Eberhardt, qui me faisait flipper car
elle venait en mini-jupe à l’école c’était dans les années 60,
n’oublions  pas  !!!-)  qui  nous  encourageait  à  faire  des
activités autres que le foot. Grâce à elle, j’avais aussi
commencé une activité de collection de timbres qui m’a amené à
m’intéresser à la géographie et à rêver de voyager.

Comment es-tu arrivé au JPC et à l’AJEC ?
A environ 23/24 ans, ayant terminé les études, j’ai voulu
« reprendre » les échecs. Pas de club dans mon village donc je
me tourne logiquement vers le JPC (courrier). Au début des
années 80, il n’y avait pas d’Internet (en tout cas, pas pour
le commun des mortels) et donc je me suis naturellement tourné
vers l’AJEC.

Elo ICCF et titre ?
Environ 2300 ELO ICCF avec le titre de CCM car j’ai joué
beaucoup de parties (aucun mérite !!)

Que  t’apporte  le  jeu  par  correspondance  et  les  échecs  en
général ?
Un peu de « brain activity » qui, ne nous leurrons pas, a
fortement diminuée depuis la fin des études.

Ta plus belle partie par correspondance ?
Je ne suis pas assez bon, pour jouer de « belles » parties.
Généralement,  je  suis  content  quand  une  vague  idée  (ex  :
améliorer la structure des pions sur l’aile dame) me rapporte
quelques avantages.

Ceci étant, je me souviens de ma première victoire en tournoi
officiel  (transcription  perdue  dans  un  des  nombreux
déménagement) qui était une Espagnole. Je me souviens aussi de
la « correction » reçue de la part de Louis Roos (alors
champion de France) lors d’une simultanée au CES (toujours une
Espagnole)

Quel est ton joueur d’échecs préféré et pour quelles raisons ?
Bobby Fischer, car en 1972, c’était une expérience formidable



(j’attendais avec impatience le compte-rendu de la partie dans
le  journal,  quelque  part  dans  la  semaine).  Ce  genre
d’engouement  n’existe  plus  aujourd’hui  ;  quelle  joie  de
pouvoir rejouer (et essayer de comprendre) la partie sur un
échiquier physique.

Quelle est ta pièce préférée aux échecs ?
Toutes !!!! Je les veux toutes.

Ton livre de chevet sur les échecs ?
Je  me  tourne  toujours  vers  la  série  des  ouvertures  du
Sportverlag  (éditeur  est-allemand)  acquise  à  la  librairie
communiste  de  Strasbourg  au  milieu  des  années  70.  Une
vingtaine de volumes (c’est petit) dont le premier était écrit
sous  l’autorité  de  SUETIN  et  s’appelait  «  Spanish  bis
Französich ». Ça date un peu mais j’aimerais pouvoir appliquer
tout ça en tournoi.
J’avoue que les autres bouquins que j’ai pu lire sont passés
un peu au-dessus de ma tête !!!!
Là,  je  vais  m’intéresser  à  l’ouverture  «  The  Modernized
Trojan » (eh oui, de nos jours tout est en anglais, c’est une
bataille que la France a perdue) de notre ami Bruno DIEU car
elle mène à des situations intéressantes sur l’échiquier.

En  dehors  des  échecs,  quelles  sont  tes  autres  passions/
activités ?
J’essaie de faire le plus possible d’activités physiques (j’en
ai besoin !!!!). Je pratique le tennis dès que je peux et
aussi le para (mais là, je ne peux plus à cause du poids).

Quel est ton plat préféré ?
Trout Tikka (truite marinée dans une sauce Tikka puis grillée)
et les Gnepfle de ma mère (ceux du coin, comprendront).

Quel est ton dessert préféré ?
Mousse au chocolat (maison, faite par votre serviteur) avec
biscuit ou madeleine

Quels sont tes acteurs et actrices préférés ?



Benoit Poelvoorde / Halle Berry

Quelle est ta couleur préférée ?
Le bleu

Quel est ta série et/ou film préféré ?
Cinéma d’art et d’essai : Terminator (toute la série de films)
et les séries TV « Star
Trek ». J’ai aussi vu plusieurs dizaines de fois « Le Grand
Bleu » et « I, Robot » basé sur
l’œuvre d’Asimov.

Quelle est ta playlist du moment ?
« Apostrophe » et « Overnite Sensation » de Frank Zappa (fan
depuis le début des
années 70 !!!) et « Wish You Were Here » des Pink Floyd

Qu’est ce qui te rend heureux dans la vie ?
Être  avec  ma  femme  (indienne)  et  découvrir  des  choses
nouvelles  avec  elle.


